

# NOTICIARIO

## Bodas

En nuestra Iglesia Parroquial contrajeron matrimonio, el día 10 de Mayo, los jóvenes Pedro Gascón y María Navarro, los dos, activos militantes de las Juventudes de Acción Católica, en las respectivas ramas. Pedro Gascón desempeñaba actualmente el cargo de Vice-Presidente de la rama Masculina, siendo además, como su esposa, hasta hace poco un catequista ejemplar.

También se unieron en los vínculos matrimoniales los jóvenes José M.<sup>a</sup> Ibáñez y Pepita Palau, que pertenecían asimismo a las respectivas ramas de la Juventud de A. C.

A ambas parejas les deseamos muchas felicidades y que el Señor les bendiga abundantemente.

## Romería a Montserrat

Organizada por la Parroquia, tuvo lugar la tradicional Romería a Montserrat, los días 4, 5 y 6 del pasado mes de Mayo, y que, como es costumbre, fué muy concurrida por fervorosos devotos de la Virgen Moreneta. A pesar de que el tiempo no fué muy favorable, todos los actos propios de la Romería, se vieron embellecidos por la devota asistencia de gran número de romeros, patentizando con ello un espíritu de recogí-

miento y devoción del que carecían hace unos años nuestras Romerías, las cuales debieran tener todavía más acentuado matiz de peregrinación, sin que ello signifique que estén prohibidas las manifestaciones de alegría, cuando éstas no sobrepasan el justo límite que la santidad del lugar y el propio decoro reclaman.

Queremos destacar, de entre los actos celebrados, la solemne Misa de comunión General del domingo y la de la mañana siguiente en la Santa Cueva, así como la llegada a nuestra ciudad, que constituyeron los más señalados momentos en que pudo apreciarse la devoción y sentimientos

de los romeros y de toda la ciudad.

## Excursión

Notificamos a nuestros lectores que ya se está preparando para muy en breve, la excursión que cada año hacen los niños y niñas del Coro Infantil del Catecismo, que este año cantaron las Caramellas en nuestra ciudad, y a cuya excursión se invita a todos los familiares de los niños, así como también a todos los simpatizantes.

Han sonado ya diversos lugares como posibles metas de la referida salida, pero la definitiva será anunciada en su momento, ya que se están haciendo las gestiones necesarias para que se pueda disponer de tren especial y de todas las demás comodidades para hacer muy agradable la excursión, tanto a los pequeños como a los mayores que les acompañen.

## Sardanas

Por nuestra Juventud de Acción Católica se está preparando la celebración de alguna audición de sardanas con el fin de que nuestra Juventud pueda gozar de sanos esparcimientos, los días en que no haya programa de festivales teatrales en el Centro Católico.

La primera de éstas audiciones

## Centro Católico

Programa para el mes de Junio

*Día 2: Sardanas en la Plaza Perpiñá.*

*Día 9: Actuación por el Cuadro Escénico del Grupo Folklórico que dirige el Sr. José Sala, representando la zarzuela en dos actos, «Los tres jibosos de Egipto», y seguidamente «L'estrella de la felicitat».*

*Día 16: Reservado al Patronato de San Antonio.*

*Día 24: Representación por el Grupo Escénico de la J. M. de la A. C., de la Comedia en tres actos, «La reial gràcia». Finalizará la fiesta con la representación de «Els dos didots», pieza cómica a cargo de los señores Casademunt y Sans.*